

3. OFFICE-SOCCER-TURNIER VON *HAMBURGER MIT HERZ E.V.*

In diesem Jahr für die Kinder von INTENSIVkinder zuhause e.V.

Am 22.10.2011 spielten Mannschaften aus sechs Unternehmen in einem Großraumbüro in Hamburg, an der Friedensallee 260 für einen guten Zweck.



Gastgeber war der Verein *Hamburger mit Herz e.V.* Auf leisen Sohlen und einer Menge Spaß spielten die Unternehmen: Jungheinrich AG, Generali Versicherungen, HEK Hanseatische Krankenkasse, SohoAltona postproduction, fairvendo Gesellschaft für Finanzdesign und DockB-das Unternehmernetzwerk um den begehrten Pokal. Gewonnen hat die Generali Versicherung, gefolgt von Jungheinrich und fairvendo.



Am Abend veranstalteten die *Hamburger mit Herz e.V.* ihr erstes Oktoberfest in denselben Räumlichkeiten. Die Gäste erlebten Sarah, ein junges Mädchen von *INTENSIVkinder zuhause e.V.*! Sie führte ihren Rollstuhl auf der Tanzfläche



im Rhythmus der zünftigen Musik, als schwebte sie! Sie werde Modedesignerin!, sagte Sarah bestimmt und versetzte uns in Staunen und Nach-Denken.

Von Herzen gern überreichen wir dem Zusammenschluss der Familien von *INTENSIVkinder zuhause e.V.* einen Beitrag von 2.011 Euro ins



Budget für „mal etwas außer der Reihe“. Mit größtem Respekt für Kinder und Eltern – bleiben wir *Hamburger mit Herz e.V.* an eurer Seite!

Friederike Ramcke, 2. Vorsitzende des Vereins Hamburger mit Herz e.V.